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Abstract (en)
The seal is for a pipe section (2) of an exhaust return pipe (7). It has a sleeve (4) fitted in a wall part (7.2) of the pipe, with partially cylindrical tube
parts (6,11). The third tube part acts as support surface for a ring seal (5) in a flange (17). A conical clamp part (10) is located between first and
second tube parts, to clamp the return pipe section in the first tube part and press it against the ring seal. The pipe section is fitted into a pipe socket
in a mixer housing. The socket has a bore with cylindrical turning (20) and connected conical part (21). The pipe socket (2.1) extending into the
housing is curved so that its outlet (2.2) extends in fresh air flow direction (18).

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Vorrichtung zum Abdichten eines Rohrteils (2) einer Abgasrückführleitung mit einer in einem Wandteil (7.2)
einer Abgasrückführrohrleitung (7) aufgenommenen Hülse (4), die ein erstes mit dem Rohrteil (2) fest verbundenes, zumindest im vorderen
Bereich zylindrisch ausgebildetes Rohrteil (6) aufweist, an das sich ein zweites im Durchmesser größeres Rohrteil (10) anschließt, das im Bereich
seines Endes ein zweites zylindrisches Rohrteil (11) aufweist, das als Anlagefläche für eine Ringdichtung (5) dient, die in einem Flanschteil (17)
aufgenommen ist, wobei zwischen dem ersten und zweiten Rohrteil (6,11) ein sich konisch erweiterndes Klemmteil (10) vorgesehen ist, mittels
dessen das Abgasrückführrohrteil (2) in dem Wandteil (7.2) festklemmbar ist. <IMAGE>
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